

Sport, Spiel, Spaß und Spannung im Freibad

Traditioneller Outdoorortag in Pleinting – Viel Sport rund ums Wasser und viele Informationen

Von Thomas Krenn

Pleinting. Am Samstag verwandelte sich das Pleinting Freibad erneut in einen lebendigen Treffpunkt für alle, die Spaß, Bewegung und Gesundheitsbewusstsein miteinander verbinden wollten. Von 9 bis 20 Uhr erwartete die zahlreichen Besucher ein abwechslungsreiches Programm, das nicht nur sportliche Aktivitäten und spannende Wettbewerbe umfasste, sondern auch wertvolle Info rund um Themen wie Sonnenschutz und den Umgang mit hohen Temperaturen bot.

Der Tag begann mit einem gesunden Frühstück auf der Freibadterrasse, organisiert von der Pleinting Landjugend. Bei strahlendem Sommerwetter fanden zahlreiche Aktivitäten statt: von Wassergymnastik für Senioren über Slackline-Übungen und Unterwasserexperimente bis hin zu Steine-Bemalen für die Jüngeren war für jeden etwas dabei. Auch eine Olympiade der Wasserwacht und sportliche Wettkämpfe wie Turmspringen und ein Beachvolleyballturnier standen auf dem Programm.

Erstmals nahm die Freiwillige Feuerwehr am Outdoorortag teil. Sie hatte Feuerlöscher präpariert, die von den Kindern mit Wasser aus richtigen Feuerhoseschläuchen gelöscht werden konnten. „Wir möchten den Kindern etwas bieten und gleichzeitig die Jugend für die Feuerwehr begeistern“, erklärte Florian Hinterleitner, 1. Kommandant der FFW Pleinting. Auch, um Fragen zum Fahrzeug, Ausrüstung oder Lehrgängen der Feuerwehr zu beantworten, war er mit einem Teil seiner Mannschaft im Freibad anwesend.

Der Tauchverein „Fit Divers“



Ben und Hannes Holzleiter mit den beiden Tauchlehrern Max Fuchs und Christian Donaubauer beim Schnuppertauchen – Fotos: Thomas Krenn



Die Organisatoren mit (v.l.) Stadtwerke-Chef Karl Eibl, Lisa Baisch, Sonja Schneider und Michaela Oller-Kafrie vom Gesundheitsamt Passau, Hautärztin Cristina Neamtu und Stadträtin Silvia Ragaller.



Dominik Schmid aus Alkofen und sein Vater mit dem Wasserlaufball.

Vilshofen unterstützte den Aktionstag in Pleinting ebenfalls. Im Springerbecken boten die Tauchlehrer Max Fuchs und Christian Donaubauer Schnuppertauchen für Kinder an. „Es geht darum,



Der zweijährige Liam Roszko mit Mutter Lina beim Steine-Bemalen.

das Kinder einen Einblick ins Tauchen bekommen und das Gefühl erleben, sich mit Tauchausrüstung unter Wasser zu bewegen“, sagte Daniel Eder, 2. Vorstand der „Fit Diver“.

Expertinnen wie die Dermatologin Christina Neamtu und Michaela Oller-Kafrie vom Gesundheitsamt Passau standen den ganzen Tag über für Fragen und Beratung zum Schutz vor Sonne zur Verfügung. Unterstützt wurde das Event von verschiedenen Partnern wie der AOK, der Gesundheitsregion plus Passauer Land und dem VdK Pleinting, die gemeinsam ein umfassendes Informationsangebot präsentierten.

Der Outdoorortag wurde vor elf Jahren geboren. „Damals wurde das 40-jährige Bestehendes Freibades mit einem ganz tollen Programm gefeiert“, sagt Silvia Ragaller, Stadträtin und Hauptorganisatorin. Weil das damals so gut bei den Leuten angekommen ist, hat man das Event immer wieder neu durchgeführt. Ragaller schwärmt von der Veranstaltung, „mittlerweile ist es ein Selbstläufer“ und auch „ein Stück Lebensqualität was wir in Pleinting haben“.

Bürgermeister Florian Gams besuchte den Outdoorortag zusammen mit seinem vierjährigen Sohn Maxi. Die beiden machten sich einen Eindruck davon, was alles geboten wurde. Florian Gams zeigte sich begeistert vom vielfältigen Programm, das auf die Beine gestellt wurde. Auch die Möglichkeit, dass sich Vereine und Hilfsorganisationen präsentieren konnten, gefiel ihm gut. „Es ist ein schönes Paket, richtig viel Action im Freibad Pleinting.“ sagte der Bürgermeister.

Das Beachvolleyballturnier gewann „BC Glangandeben“ aus Pleinting. Beim Turmspringen siegten in der Gruppe der Jugendlichen bis 10 Jahre Leo Schneider, Max Wiesenbauer und Franz Hofbauer. In der Gruppe der Jugendlichen bis 14 Jahre setzten sich Deniz Kaltenhauser, Max Schneider und Elias Steiner durch.